



Assurance-maladie: Vers quoi se dirige le système de santé?

Macron a d'ores et déjà lancé des réflexions sur l'avenir de l'assurance-maladie, par l'intermédiaire du Haut Conseil pour l'Avenir de l'Assurance Maladie, dont nous produisons ici un document confidentiel, qui répondent aux [remarques de la Cour des Comptes](#) hier. Le seul scénario plausible est celui proposé par François Fillon à l'occasion des primaires de la droite. Tout l'art du Président sera de le faire accepter par les lobbies... notamment pharmaceutiques.

```
<iframe src="//www.slideshare.net/slideshow/embed_code/key/8UP0jyQti6XB9q"
width="595" height="485" frameborder="0" marginwidth="0" marginheight="0"
scrolling="no" style="border:1px solid #CCC; border-width:1px; 5px; max-width:
100%;" allowfullscreen> </iframe> <div style="5px"> <strong> <a
href="https://justpaste.it/redirect/1e3xt/https%3A%2F%2Fwww.slideshare.net%2FParm
enidelInnovation%2Fhcaam-2017-rle-des-complmentaires-sant" title="HCAAM 2017 -
rôle des complémentaires santé" target="_blank">HCAAM 2017 - rôle des
complémentaires santé</a> </strong> from <strong><a
href="https://justpaste.it/redirect/1e3xt/https%3A%2F%2Fwww.slideshare.net%2FParm
enidelInnovation" target="_blank">Société Tripalio</a></strong> </div>
```

[video]https://youtu.be/lz8JNg_vCfM[/video]

[video]https://youtu.be/gk6c01U_Eq0[/video]